
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schwäne sind große . Sie können gut schwimmen und weit �iegen.

Die meisten erwachsenen  sind rein weiß. Die Jungtiere sind graubraun.

Es gibt auf der Welt verschiedene  von Schwänen.

Sie sind nahe verwandt mit den Enten und den Gänsen.

Schwäne haben einen langen .

Damit können sie gut P�anzen vom Grund fressen.

Das tun sie, wenn sie auf dem  schwimmen.

Auch auf dem Land ernähren sie sich von P�anzen.

Dazu kommen wenige ,

Weichtiere wie Schnecken, kleine Fische und Amphibien.

Bei uns sehen wir vor a)em den .

Ein Elternpaar bleibt ein Leben lang zusammen.

Für die  bauen Höckerschwäne ein Nest.

Das benutzen sie immer wieder. Das Männchen sammelt 

und reicht sie dem Weibchen. Das Weibchen baut das Nest.

Innen gibt es ein Polster mit weichen .

Dann rupft sich das Weibchen einen Teil seiner eigenen Daunen aus.

Es nutzt also seine weichsten  für die Polsterung.

Die meisten Weibchen legen vier bis sechs Eier. Es können aber bis zu elf Eier werden.

Das  brütet die Eier a)ein aus. Das dauert knapp sechs Wochen.

Beide Eltern ziehen dann die  auf.

Manchmal nehmen sie die Jungen Huckepack auf den Rücken.
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